

GAM: "Por todas partes hay huesos, no sabes con qué animal muerto te vas a encontrar"

De Camellón recuperado a tiradero de animales muertos y desechos santeros. Es lo que viven los afectados por lo que pasa en la Gustavo A Madero, sobre el camellón de la Avenida José Loreto Fabela en Aragón. Se suponía que se había recuperado el espacio para que los vecinos caminaran y se ejercitarán, pero la triste realidad es un nauseabundo olor que lo llena todo

Perros, gastos y aves

Alberto García

metropoli@cronica.com.mx

Perros y gatos muertos, uno diferente cada día, y hasta restos de santería (gallinas y otras aves decapitadas) es la triste realidad del camellón de la Avenida José Loreto Fabela que fue recuperado como espacio verde por la Alcaldía Gustavo A Madero. Es la segunda sección de San Juan de Aragón, colonia ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero, y el espacio es de los que fueron intervenidos y rehabilitados para que los vecinos pasearan e hicieran ejercicio.

Los colonos de esta zona aseguran que esta problemática se ha ido incrementando en los últimos meses. A pesar de las peticiones para limpiar los espacios públicos, las autoridades de la alcaldía no han hecho nada.

Las áreas que debían ser verdes muestran hoy diferentes tipos de aves muertas, incluyendo pichones de los que vuelan libres por la ciudad. Aquí son arrojados sin cabeza. En diferentes días de visita al lugar, se constata que hay nuevos restos de pichones, todos descabezados.

Aves de corral, pollos, también están presentes. Parecen restos de santería que han comenzado a aparecer en diferentes puntos de la Ciudad de México. Mientras que en algunas alcaldías son retirados casi tan pronto como aparecen, en este camellón de la Gustavo A Madero pasan días y semanas al aire libre, apilándose y envenenando el aire.

Los perros y los gatos son lo más visto, porque también hay animales nuevos cada semana, sin muestras visibles en su

cuerpo muerto que permita saber que los mató. Sólo aparecen y se quedan allí. También tienden a acumularse.

"Se ha incrementado el número de animales muertos en estos espacios, pues es común encontrar hasta a cinco animales por día", comentó Regina, de una papelería cercana.

Durante la última semana, Crónica realizó varios recorridos en el lugar y pudo constatar que hay una preocupación adicional para los vecinos: la desaparición de mascotas en la zona y la aparición de restos animales en el camellón, temen, podría estar ligadas.

"Todos los días desaparecen gatos o perros y todos los días pasa lo mismo con los animales callejeros", expresa Iván, de un comité vecinal, "no se en que momento el camellón se convirtió en cementerios para animales, allí han encontrado a algunos de los animales que desaparecen".

Agrega que los restos de animales continúan apareciendo y en más de una ocasión los trabajadores de la demarcación pasan sin retirarlos.

"Son deplorables las condiciones en las que se encuentran las áreas verdes, muchos de los vecinos realizamos jornadas de limpieza para poder rehabilitar estas zonas, no es justo que terminen así", afirma Iván.

El testimonio es respaldado por Sandra, otra de las afectadas, quien señala que debido a estas condiciones no es ni grato ni seguro transitar por



El olor a carne en descomposición llega a comercios aledaños, "esto ha empezado a repercutir incluso en nuestros ingresos, cada vez es más difícil lidiar con la peste y el fuerte olor a podrido, por más que mantengamos limpios nuestros espacios, esto es inútil si las autoridades no hacen nada para limpiar las aéreas públicas"

el lugar, pues los desechos en descomposición podrían ocasionar problemas para la salud.

"Ni siquiera podemos llevar a nuestros hijos a los juegos que están en la zona por el fuerte olor a descomposición, ni pensar en pasear a nuestras mascotas por el camellón pues el olor es insoprible", señala.

El olor a carne en descomposición llega a comercios aledaños, "esto ha empezado a repercutir incluso en nuestros ingresos, cada vez es más difícil lidiar con la peste y el fuerte olor a podrido, por más que mantengamos limpios nuestros espacios, esto es inútil si las autoridades no hacen nada para limpiar las aéreas públicas", expresó Luis Pacheco, propietario de un negocio de antojos mexicanos.

Los entrevistados por Crónica señalaron que, debido a las prácticas de santería que realizan vecinos es común encontrar restos de aves como gallinas o pichones sin cabeza.

"Por todas partes hay huesos, no sabes con qué animal muerto te vas a encontrar, la verdad no da confianza caminar por los camellones, pues incluso da miedo pasar por ahí", comentó una de las vecinas.

Mientras tanto, los vecinos esperan que las autoridades tomen cartas en el asunto pues aseguran que si la situación continua de esta forma, pronto todo el camello pasara a ser un simple botadero público de animales muertos.

